
Procès-verbal 
Conseil d’établissement 

École des Cœurs-Vaillants 
Le 11 novembre 2014 

 
 

 

______________________________                                                                                             ___________________________ 

Président                                                                                                                                         Direction 
 

 

Étaient présents 
 

Danielle Bilodeau 

Stéphanie Bissonnette 

Sylvie Bouchard 

Nathalie Comeau 

Sylvain Deblois 

Chloé Laprade-Chamberland 

Marie-Hélène Lavoie 

Chantal Lebel 

 

 
Était absente 

Sylviane Préfontaine 

 

 

                                  

Public 

 Aucun 

 
Prochaine rencontre 

 
Le mardi 9 décembre 2014 

 
 
 
 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Ouverture de la séance et mot de bienvenue (1) 

 

2. Vérification du quorum  et des présences (1) 

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour (adoption, 2) 

 

4. Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 14 octobre 2014  

               (adoption, 2)  

     

        Suivi au procès-verbal (information, 15) 

4.1   Lettre et sondage SDG  

4.2   Demande de dons de livres 

4.3    Suivi de la campagne de financement 14-15 

 

5. Parole au public  (information, 5) 

 

6. Dossiers courants 

 

       6.1     Convention de gestion et de réussite éducative (approbation, 15) 

       6.2     Photos scolaires pour 15-16 (approbation, 5) 

       6.3     Vidéo scolaire pour 14-15  (approbation, 5)     

       6.4     Logo, valeurs  (discussion, 15) 

        6.5     Salon du livre  (discussion, 10) 

        6.6     Comité de financement, mission, objectifs et règles de    

                  fonctionnement  

                 (discussion, 15) 

       6.7     Campagne de financement pour 15-16 (approbation, 10) 

                       6.8     Guignolée (information, 5) 

 

7. Parole au président ou à la présidente (information, 5) 

8. Parole aux enseignants (information, 5) 

9. Parole  à la technicienne du service de garde (information, 5) 

10. Parole à la représentante au comité de parents (information, 5) 

11. Parole  à la direction (information, 5) 

 

12. Sujets divers 

 

13. Levée de l’assemblée      
 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Ouverture de la séance et mot de bienvenue : 
Ouverture de la séance à 19h05. 
 

2.  Vérification du quorum  et des présences :  
Il y a quorum. 
 

3. 152-CÉ 
14-15-19 

Lecture et adoption de l’ordre du jour : 
SUR PROPOSITION dûment faite par Stéphanie Bissonnette et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour avec l’ajout suivant :  

6.9 Soirée traditionnelle 
 

4. 152-CÉ 
14-15-20 

Revue, adoption, signature et suivi au procès-verbal du 14 octobre 2014 :  
SUR PROPOSITION dûment faite par Sylvie Bouchard et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal du 14 octobre 2014. 
 

4.1 
 

 Suivi au procès-verbal : 
Lettre et sondage SDG : 

La lettre et le sondage SDG ne seront pas envoyés immédiatement.  Un sondage sera acheminé au printemps afin 

d’évaluer l’option de bonifier le service au dîneur.  Une lettre expliquera les différences entre le service aux dîneurs 

actuel, le service de garde et un éventuel service aux dîneurs bonifié.  Une modification a été apportée lors des 

dîners.  Les 3-4-5-6 sont jumelés pour le soccer et le ballon chasseur.  Une partie des enfants va au parc Pécaudy 

lors du dîner.  

 

4.2 
 

 Demande de dons de livres : 

Deux salons sont ciblés pour faire une approche : Salon du livre de Montréal et le salon du livre jeunesse de 

Longueuil.  Une demande peut être envoyée à Transcontinental, Pomme d’api et ADA.  

 

4.3  Suivi de la campagne de financement 14-15 : 

Le montant déposé est de 13 065.85$.  De ce montant, il faut déduire la valeur des produits vendus.  Le profit net 

pour cette campagne de financement sera connu ultérieurement, il est approximativement de 5900$. 

 

5.  Parole au public : 
Aucun public 
    
  



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

      6.1 152-CÉ 
14-15-21 

Convention de gestion et de réussite éducative : 
L’analyse de la situation actuelle a été difficile à réaliser puisque les notes des élèves qui fréquentent l’école ne 
sont pas réelles mais estimées.  Le plan de réussite est basé sur celui de MMR. Madame Bilodeau nous explique les 
divers buts de la convention de gestion et de réussite. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Marie-Hélène Lavoie et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver la convention de gestion et de réussite intégrant le plan de réussite avec la suggestion 
de modification apportée au but no 3 dans le libellé de l’objectif mesurable.  
 

      6.2  Photos scolaires pour 15-16 : 
Reporté au prochain CÉ 
  

6.3 152-CÉ 
14-15-22 

Vidéo scolaire pour 14-15 : 
Deux alternatives ont été évaluées afin de réaliser un montage vidéo couvrant l’année scolaire 2014-2015.  Ce 
montage sera présenté en fin d’année scolaire et sera distribué, pour une somme déterminée ultérieurement, aux 
familles le désirant. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Nathalie Comeau et adoptée à l’unanimité :  
 
IL EST RÉSOLU d’approuver la réalisation et le montage d’une vidéo maison par M. Lavoie. 
 

6.4  Logo, valeurs : 
M. DeBlois propose un exercice de création pour faire ressortir les valeurs que nous évoquent notre école et son 
nom.  Plusieurs valeurs, mots ou visions se recoupent.  Les données récoltées serviront d’inspiration lors de 
l’élaboration d’un logo pour l’école et lors de la préparation du projet éducatif. 
 

6.5  Salon du livre : 
La tenue d’un salon du livre a pour objectif de stimuler le goût pour la lecture de nos jeunes.  Pour cette année, 
nous allons miser sur notre nouvelle bibliothèque.  À revoir pour l’an prochain. 
 

6.6 
 

152-CÉ 
14-15-23 

Comité de financement, mission, objectifs et règles de fonctionnement : 
Mme Bouchard nous fait un compte rendu de la rencontre du comité de financement.  Elle nous présente la 
mission, les objectifs et les règles de fonctionnement du Comité de financement.  Elle nous fait aussi état des 
activités projetées pour les prochains mois. 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

 
SUR PROPOSITION dûment faite par Sylvie Bouchard et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver la mission, les objectifs et les règles de fonctionnement du comité de financement. 
 

6.7 
 

152-CÉ 
14-15-24 

Campagne de financement pour 15-16 : 
SUR PROPOSITION dûment faite par Stéphanie Bissonnette. 
 
IL EST RÉSOLU de reconduire la campagne de financement Humeur pour l’année 2015-2016. 
 
Nous leur demanderons des échantillons de produits afin de valider le choix des produits mis en vente. 
 

6.8 
 

 Guignolée : 
L’information sera distribuée aux parents dès vendredi. La campagne est effective dès maintenant. 
 

6.9 
 

152-CÉ 
14-15-25 

Soirée traditionnelle : 
La quatrième soirée traditionnelle se tiendra sur le parvis de l’église.  À 18h15, les élèves feront une procession 
depuis la cour de l’école MMR.  L’événement se tiendra le 16 décembre, il sera remis au 17 en cas de mauvais 
temps et annulé si le mauvais temps persiste le 17. 
 
SUR PROPOSITION dûment faite par Chloé Laprade-Chamberland et adoptée à l’unanimité : 
 
IL EST RÉSOLU d’approuver la participation de l’école des Cœurs-Vaillants à cet événement. 
 

7.  
 
 

Parole au président ou à la présidente, information : 
Rien à ajouter. 

8.  Parole aux enseignants, information : 
L’Halloween fût très agréable et mémorable. Belle parade, événement rassembleur. 
 

9.  Parole  à la technicienne du service de garde : 
Lors de l’Halloween, les enfants ont fait une danse avec des bâtons fluorescents que le service de garde leur avait 
remis.   
 

 

 



Ordre 
du 

jour 
Résolutions Propositions / informations / commentaires 

10. 
 

 Parole à la représentante au comité de parents, information : 
Absente 
 

11.  Parole  à la direction, information : 
Mme Bilodeau a bien aimé la fête de l’Halloween.  L’école a reçu une carte cadeau d’une valeur de 500$  
échangeable chez Loblaws, Maxi  ou Provigo de la fondation « J’ai faim à tous les jours ». Cette carte permettra 
d’acheter des collations aux enfants qui en ont besoin et de petites gâteries au besoin.  La prochaine rencontre 
sera le 9 décembre.  Mme Bilodeau nous demande ce que nous préférons.  L’idée de la pizza est retenue.   Faire un 
rappel une semaine avant.   Le souper aura lieu à 18h30. 
 

12.  Sujets divers : 
 

13.  Levée de l’assemblée : 
L’assemblée est levée à 21h35 sur proposition de Nathalie Comeau. 
 

 


